

Freie Demokraten Limburg

CHANCE FÜR LIMBURGER NEUMARKT VERTAN

20.06.2017

NEUMARKT WIRD AB DEM 1. OKTOBER PARKFREI.

Montagabend haben CDU/Grüne ihren Kurs im Limburger Stadtparlament fortgesetzt und mit Unterstützung der Linken beschlossen, dass der Neumarkt ab dem 1. Oktober parkfrei wird.

Deutliche Stellungnahmen des Limburger Handels, mahnende Worte der Wochenmarktbeschicker, Listen mit Tausenden von Unterschriften – all dies hat CDU/Grüne nicht beeindruckt.

Ab dem 1. Oktober 2017 darf nicht mehr geparkt werden auf dem zentralen Platz in der Limburger Innenstadt. Gestalterisch passiert aber erst einmal nichts. Die Fördertöpfe sind leer und Ideen gibt es von CDU/Grüne auch nicht. Der Platz bleibt wie er ist – man darf halt nur nicht mehr parken.

Die FDP-Fraktion hat eine weiteren Versuch unternommen, dies abzuwenden und einen [Änderungsantrag](#) mit dem Ziel eines Wettbewerbs für die Gestaltung des Neumarkt, mit der Option einer Tiefgarage unter dem Platz, eingereicht. Leider haben CDU, Grüne sowie SPD und Linke unseren Antrag abgelehnt.

Damit war die Bahn frei – und dem Herzstück der Limburger Innenstadt stehen schwere Zeiten bevor. Zumal die Grünen in den Diskussionen sehr deutlich gemacht haben, dass dies für sie erst der Anfang sei – auf dem Weg zur parkfreien Innenstadt.

Hier der [Änderungsantrag](#) und der [Diskussionsbeitrag](#) der FDP-Fraktion, zum lesen oder herunterladen.

(MS)